

Hadiri Desa Lembengan Bersholawat Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW, Dandim 0824/Jember Berpamitan Dengan Ulama

Siswandi - JEMBER.INDONESIA SATU.ID

Sep 26, 2024 - 10:39



JEMBER - Bertempat di Lapangan Desa Lembengan Dusun Klondong Desa Lembengan Kecamatan Ledokombo Kabupaten Jember, pada Rabu 25/09/2024 dilaksanakan kegiatan Lembengan bersholawat bersama Majelis Dzikir dan

Sholawat (MDS) Sukowono, dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H, dihadiri Dandim 0824/Jember.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Camat Ledokombo Sumoadi, Kapolsek Aqp Fatkhur Rozaq, Danramil diwakili Peltu Kusmanto, Kh Robit Kholid (Pengasuh Pp Raudhatul Ulum - Sukowono), Lora Ubadillah Umari (Sukowono),). Kh. Saki Bullah Misbah (Pp Raudatul Ulum - Sukowono), serta para ulama lainnya.

Saat diberi kesempatan menyampaikan sambutannya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan terima kasih atas kesempatan yang diberikan, kita disini bersholawat dalam memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, sebagai wujud kecintaan kita terhadap Rosulullah Muhammad SAW.



Semoga dengan kegiatan yang kita laksanakan ini kita semua diberikan barokah, selalu mendapatkan syafaat Nabiullah Muhammad SAW, dan menjadikan kita semua sebagai pribadi-pribadi yang lebih baik, dengan senantiasa menjalankan apa yang diajarkan oleh junjungan kita Nabiullah Muhammad SAW.

Hadirin yang berbahagia, pada kesempatan ini saya juga berpamitan, karena tidak lama lagi saya akan menyelesaikan tugas saya sebagai Dandim 0824/Jember, yang akan segera diserahkan terimakan, dan selanjutnya saya akan menjabat sebagai Kasrem 083/Bdj di Malang.



Terkait hal ini saya berterima kasih atas dukungannya selamasaya menjabat sebagai Dandim 0824/Jember sekaligus memohon maaf yang sebesar-besarnya manakala ada hal-hal yang kurang berkenan, melalui kesempatan ini pula saya mohon doa restunya para ulama dan masyarakat, semoga saya dapat menjalankan tugas selanjutnya dengan sukses. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)